
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kop“ vom 5. Februar 2017, 14:44

Zitat von Altmeister 

Die Kunst wird es sein, mit den Jungen schnell und möglichst lang zu verlängern, dann
spart man sich im Sommer einiges an Transferausgaben im Profibereich. Dürfte
jedenfalls billiger sein. Hoffentlich gelingt es Meeske mit neuen Sponsoren (Wöhrl
dürfte definitiv wegfallen), den Transferdruck, v.a. auch wegen Möhwald, zu mindern.

Schwieriger Pfad - einfach mit Jungen schnell und lang zu verlängern setzt erstmal voraus das
diese gut sind UND das Potenzial aufzeigen das sie es überhaupt wert sein könnten mit ihnen
zu Spekulieren. Dazu kommt dann das die Jungs das dann ja selber auch wissen und für deren
Zukunft ist es eher besser günstiger zu sein (kürzere Verträge zu haben).

Bin sehr gespannt wie man mit dieser Herausforderung umgehen wird und wo sie hinführt.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2254737#post2254737

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2254737#post2254737
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2254737#post2254737

